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Participantes Sim Não Assinatura

ANDRÉA MARTINS ANDUJAR X

GIOVANI CAVALHEIRO NOGUEIRA X

ALOÍSIO SILVA JUNIOR X

CLOVIS ANTONIO PETRY X
LILIANE STELZENBERGER X FALTA JUSTIFICADA
BEATRIZ FRANCALACCI DA SILVA X
CLAÚDIO LUIS EBERT X
ADRIANO HEIS X

FERNANDA SIMONI SCHUCH X
SUELEN DOS SANTOS SARAIVA X
CAMILA FARIAS FRAGA X
IDNEY SIlVA JUNIOR X
DANIEL DEZAN DE BONA X
CRISTIANE ANTUNES E. ZAPELINI X
ROMÁRIO DA SILVA ARAÚJO X
DOUGLAS JORDY MANJABOSCO X FALTA INJUSTIFICADA
ALBERTO PRESTES PEREIRA X FALTA INJUSTIFICADA
SARA NATHALY ARIAS DA SILVA X
GUILHERME ENGELHARDT STANGE X
MARIE HARTMANN FARINES X
ZILDA DE FAVERI VICENTE SOUZA X

Pauta da Reunião

Ponto 1. Aprovação da Súmula da 250ª reunião ordinária e da pauta da reunião 
atual;
Ponto 2. Proposta de Curso FIC - Conversação em Espanhol;
Ponto 3. Oferta de nova turma do Curso de Especialização em Desenvolvimento
de Produtos Eletrônicos;
Ponto  4.  Documento elaborado pela  comissão para  o CEPE,  CDP e CONSUP,
sobre  atribuições,  limites  de  atuação,  democracia  institucional,  controle  e
impactos;
Ponto  5.  POCV:  atividades  de  pesquisa  e  extensão  sejam  contempladas  na
distribuição de vagas docentes no IFSC;
Ponto 6. PSAD: inclusão automática dos projetos aprovados em editais internos e
externos;
Ponto 7. Regimento Interno do Câmpus Florianópolis;
Ponto 8. Alteração do Regimento Interno do MIFSC;
Ponto 9. Resolução de movimentação de servidores TAEs;
Ponto 10. Relatórios de Estágios dos Cursos Técnicos;
Ponto 11. Divisão orçamentária 2017.

Ponto 1. Aprovação da Súmula da 250ª reunião ordinária e da pauta da reunião
atual - A Professora Andréa Martins Andujar, Presidente do Colegiado, cumprimentou a
todos, apresentou a súmula da reunião anterior e a pauta da reunião atual, previamente



enviadas aos conselheiros para apreciação. A súmula foi aprovada. A pauta, após a
inversão  de  pontos  na  ordem  para  a  apresentação  e,  em  virtude  dos  arquivos
correspondentes aos pontos 9 e 11,  não terem sido enviados aos conselheiros em
tempo hábil, foi definido que serão apreciados na próxima reunião.

Informes:
Karin Beck (servidora do DINF):
Eleição CEPE:  Foi  publicado  no site do IFSC, dia 26 de abril  de 2017, o Edital  do
processo  eleitoral  para  escolha  dos  representantes  docentes,  discentes  e  técnicos-
administrativos  do  Colegiado  de  Ensino,  Pesquisa  e  Extensão  (CEPE).  Serão
escolhidos cinco representantes titulares e cinco respectivos suplentes de cada um dos
três segmentos para um mandato de dois anos (de julho de 2017 a junho de 2019). A
inscrição dos candidatos vai de 2 a 12 de maio.  Como não há limite de candidatos é
importante ampla articulação de todos os seguimentos. A eleição será pela internet nos
dias 12 e 13 de junho, com o resultado final divulgado no dia 20 do mesmo mês.  

Andréa Martins Andujar (Diretora-Geral):
A Ouvidoria do Câmpus Florianópolis, conforme proposta para a revisão do Regimento
Interno, aprovada na Assembléia Geral e no Colegiado do Câmpus, foi desmembrada
da Assessoria de Comunicação e Marketing. Esta função foi atribuida ao servidor João
Geraldo  Fidelis,  com  UORG  independente,  porém,  sem  Função  Gratificada,
acumulando esta função com atividades desenvolvidas na Diretoria de Ensino, onde é
lotado.

Ponto 2. Autorização de oferta de Curso FIC - Conversação em Espanhol - 
Apresentação: Professor Fabrício Alexandre Gadotti (DALTEC) – Explanou sobre o
histórico da disciplina de Espanhol, dizendo que atualmente as turmas são niveladas,
conforme o conhecimento. Sendo assim possível a oferta semestral, presencial, com
ingresso por meio de sorteio, início previsto para o semestre 2018.1, sendo 3 (três)
turmas de 20 (vinte) vagas cada uma, nos três períodos, com carga horária total de 45
(quarenta  e  cinco)  horas, visando atender  a  demanda do mercado.  Foi  esclarecido
sobre o fato de não ter sido submetido ao parecer da Coordenadoria Pedagógica por
conta de já ser ofertado na Rede (Câmpus Garopaba), sendo que o PPC foi adequado
ao  Câmpus  Florianópolis,  no  que  se  refere  ao  POCV,  nome  dos  docentes,
periodicidade,  turnos  de  oferta,  bem  como  a  infraestrutura  necessária.  Após  feito
esclarecimentos  com relação  ao  fato  de  não  ter  sido  apreciado  na  Coordenadoria
Pedagógica, foi aprovado por todos.

Ponto 3. Oferta de nova turma do Curso de Especialização em Desenvolvimento
de Produtos Eletrônicos 
Apresentação: Professor Hugo Marcondes
Explanou que o referido curso não é considerado oferta regular, porém, é necessário,
que a cada nova ofetra, seja apreciado no Colegiado do Câmpus. Disse que é a décima
oferta e que esta é de 25 (vinte e cinco) vagas com início no segundo semestre, e que
com relação a estrutura física, sala de aula e laboratórios; e carga horária docente está
em  conformidade.  Salientou  que  não  teve  modificação  no  PPC.  Aprovado  por
unanimidade.

Ponto 7. Regimento Interno do Câmpus Florianópolis - 
Apresentação:  Professor  Marcos  Aurélio  Neves,  Vice-Diretor  e  Presidente  da
Comissão de Revisão do Regimento Interno do Câmpus Florianópolis e demais
membros apresentaram o parecer da referida Comissão: O texto final do Regimento



Interno do Câmpus Florianópolis, aprovado pela Assembleia Geral, e referendado pelo
Colegiado do Câmpus Florianópolis e após foi remetido à Comissão Técnica Central da
Reitoria  para  análise.  A  apreciação  da  Comissão  Técnica  Central  da  Reitoria  está
destacada em amarelo, no documento previamente enviado aos Conselheiros. Todos
os destaques foram analisados pela Comissão Local e seguem as considerações:
a)  Todas  as  sugestões  de  redação  e  formas  gramaticais  devem  ser  ajustadas  e
incorporadas;
b) As incumbências,  atribuições  e/ou  competências  das  Coordenações,  Colegiados,
Chefias e Diretorias previstas no documento original e indicadas pela Comissão Técnica
Central  da  Reitoria  podem  ser  remetidas  para  documento  interno  do  Câmpus
Florianópolis;
c)  Todas  os  artigos  listados  abaixo,  referentes  ao  processo  eleitoral,  para  as
Coordenações,  Chefias  de Departamentos  e  Diretorias,   previstos  no texto  final  do
Regimento Interno, aprovado pela Assembleia Geral e referendado pelo CCF, foram
considerados,  pela  Comissão  Técnica  Central,  restritivos  e  portanto  deveriam  ser
ajustados para permitir a ampla participação. Esta é uma questão de mérito que deve
ser  apreciada   pelo  Colegiado  do  Câmpus  Florianópolis.  (Artigos:  74,  84,
102,115,118,127,130,144, 159,184);
d) No artigo 82 temos outra questão de mérito referente às atribuições da Coordenação
de  Registro Acadêmico Central, pois a Comissão Técnica Central da Reitoria não levou
em  consideração  à  especificidade  da  organização  desta  Coordenação  no  Câmpus
Florianópolis.  Esta é uma questão de mérito que deve ser apreciada pelo Colegiado do
Câmpus Florianópolis.
Como  as  recomendações  foram encaminhadas  sem as  devidas  fundamentações  e
também apresentaram inconsistências  em diversos  pontos  (com critérios  diferentes
para  situações  idênticas),  foi  definido  que  retornará  para  a  Comissão  Técnica,
solicitando  justificativas  para  as  recomendações  feitas  com  relação  ao  mérito  e  a
uniformidade e depois retornará para este Colegiado.

Ponto 10. Relatórios de Estágios dos Cursos Técnicos 
Apresentação: Professor Giovani Cavalheiro Nogueira ( Diretor de Ensino)
Fez explanação sobre  o histórico  e  sobre  a situação atual,  em relação à  correção
ortográfica dos Relatórios de estágios, Relatório Parcial de Atividades de Estágio e o
Relatório  final  de  Estágio  obrigatório.  Disse,  que  este  tema  vem  sendo  trabalhado
desde a gestão anterior, e que atualmente, em reunião da Diretoria de Ensino com os
Coordenadores  de  Cursos,  Assessores,  principalmente  à  Assessoria  de  Português,
Coordenadoria de Estágios e Coordenadoria Pedagógica foi definido pela exclusão da
correção ortográfica dos referidos relatórios, para os Cursos Técnicos, a partir de 2017.
1 e retroagindo assim, à aplicação do relatório simplificado. Foi excluido o item 3 (três),
“Falta de Supervisão na Empresa” do Relatório Parcial de atividades de Estágios.
Aprovado por unanimidade.

Ponto 8. Alteração do Regimento Interno do MIFSC 
Apresentação: Professor Marcos aurélio Neves,  Vice-Diretor  e Coordenador da
Comissão de Acervo do Câmpus Florianópolis.
Informou sobre as atividades da “15ª Semana Nacional dos Museos” e convidou todos
para participação.
Disse que em virtude do aumento da demanda de trabalho no MIFSC apresenta a
proposta de alteração da Resolução vigente, como segue:
Art. 1º - Aprovar a alteração do paragrafo único do artigo 11 e os incisos II e III do Art.
13  do Regimento Interno do Memorial  do  Instituto  Federal  de  Educação,  Ciência  e
Tecnologia  –  Câmpus  Florianópolis, aprovado pela Resolução 025/2014 – CCF de



12/12/2014 que passa a ter a seguinte redação:
“ Art. 11 A Comissão de Acervo tem por função orientar e fiscalizar a Política de Acervo
do Memorial.
Parágrafo único: A Comissão de Acervo será constituída por cinco membros indicados
por Portaria pela Direção do Câmpus, por um período de um ano,”
“Art. 13 A comissão de acervo será constituída:
I.  Pelo Coordenador do Memorial;
II.  Por  um museólogo do MIFSC-CF ou  estagiário  de graduação de museologia do
Memorial ligado diretamente ao acervo;
III.  Por três representantes da comunidade acadêmica.”
Aprovada por unanimidade.

Ponto  5.  POCV:  atividades  de  pesquisa  e  extensão  sejam  contempladas  na
distribuição de vagas docentes no IFSC - 
Apresentação:  Professor  Clovis  Antonio  Petry  (Diretor  de  Pós-Graduação,
Pesquisa e Extensão
Solicitou que as atividades de pesquisa e extensão sejam contempladas na distribuição
de  vagas  docentes  no  IFSC.  Atualmente,  apenas  as  atividades  de  ensino,  mais
precisamente  as  horas/aula,  são  levadas  em  conta  dentro  da  POCV  para  fins  de
distribuição de vagas docentes. Como o IFSC se constitui de uma instituição que tem
como objetivo também a pesquisa e a extensão, falou da necessidade de discussão
deste tema nos fóruns superiores e que estas atividades também sejam levadas em
conta na POCV. Foi definido que os Diretores de Ensino e de Pós-Graduação, Pesquisa
e Extensão elaborarão uma minuta de documento para ser referendado neste colegiado
e após remetido ao CEPE. Aprovado.

Ponto 6. PSAD: inclusão automática dos projetos aprovados em editais internos e
externos - 
Apresentação:  Professor  Clovis  Antonio  Petry  (Diretor  de  Pós-Graduação,
Pesquisa e Extensão
Expôs sobre a importância da inclusão automática, dos projetos aprovados em editais
internos e externos, os contratos de Pesquisa e extensão ou serviços tecnológicos com
empresas, visando garantir as horas mínimas para o desenvolvimento dos projetos de
pesquisa e extensão dos docentes do Câmpus. Atualmente,  diversos docentes têm
encontrado problemas em registrar todas as suas atividades no PSAD, uma vez que o
mesmo  comporta,  no  máximo,  40  horas  de  atividades  semanais.  Assim  sendo,
normalmente  é  feito  a  supressão  de  carga  horária  de  atividades  de  pesquisa  e
extensão, inclusive de projetos aprovados em editais internos e que exigem uma carga
horária mínima de dedicação e que no PSAD ficam registradas abaixo do próprio edital.
Encaminhamento idêntico ao item 5.

Ponto 9.   Resolução de movimentação de servidores TAEs 
Em virtude do arquivo correspondente, não ter sido enviado aos conselheiros em tempo
hábil, foi definido que será apreciado na próxima reunião.

Ponto 11. Divisão orçamentária 2017 
Em virtude do arquivo correspondente, não ter sido enviado aos conselheiros em tempo
hábil, foi definido que será apreciado na próxima reunião.

Ponto  4.  Documento elaborado pela  comissão para  o CEPE,  CDP e CONSUP,
sobre  atribuições,  limites  de  atuação,  democracia  institucional,  controle  e
impactos 
Apresentação:  Professor  Clovis  Antonio  Petry  (Diretor  de  Pós-Graduação,



Pesquisa e Extensão e Coordenador da elaboração do referido documento)
Contextualizou  sobre  a  elaboração  e  correção  textual  e  ortográfica  do  documento,
conforme previamente enviado aos conselheiros, dizendo que deverá ser reavaliado a
forma de como está sendo elaborado. Após amplamente discutido, foi  encaminhado
que será feita uma revisão no documento, será discutido com os pares, por meio dos
membros deste colegiado, e será solicitado ponto de pauta nos seguintes Colegiados:
de Desenvolvimento de Pessoas (CDP) e de Ensino, Pesquisa e Extensão (CEPE).
Continuará na pauta deste colegiado na próxima reunião, em 25 de maio de 2017.
Aprovado por todos.

Nada mais havendo a tratar, a Professora Andréa encerrou a reunião, agradecendo a
presença de todos.


